

10 de mayo de 2025

Primeras Planas

Ejecutan a emecista en hospital de Jalisco

Pintados de guinda, aspirantes al Tribunal de Disciplina Judicial

México invitará al papa León XIV

Desplegó el narco 155 mil drones a frontera con EU

Inviable, dejar de pagar el Fobaproa: Claudia Sheinbaum

Sin contrincante, 68 candidatos al PJ ganarán con 1 voto; expertos ven riesgo

Inviable, no pagar Fobaproa

Triste 10 de mayo

¡Caída libre!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aseguran 2 mil 800 toneladas de autopartes robadas en la CDMX y el Edomex

Las Fiscalías Generales de Justicia y Secretarías de Seguridad de la Ciudad de México y mexiquense llevaron a cabo la **Operación "Fortaleza"** con el fin de intervenir inmuebles utilizados para el desvalijamiento y remarco de unidades, el acopio y la venta de vehículos o autopartes hurtadas. El jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**, recorrió las alcaldías Cuauhtémoc e Iztapalapa en helicóptero, viaje en el que identificó varias azoteas donde los vendedores resguardaban las autopartes robadas. <u>La Crónica de hoy La Jornada / Milenio Sin mención Reforma / Excélsior / El Universal / Uno Más Uno / Ovaciones / Metro</u>

Cabildo acuerda reforzar seguridad en espectáculos

Durante la sesión de Cabildo de ayer, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y 15 de los 16 alcaldes de la ciudad acordaron medidas para reforzar la seguridad de las personas en los actos y espectáculos que se realizan en la ciudad. Ello luego de que el jueves colapsó la estructura de un escenario en la explanada de la alcaldía Gustavo A. Madero, que dejó siete personas lesionadas. Algunos de los secretarios del gobierno capitalino presentes fueron los de Gobierno, César Cravioto; de Planeación, Alejandro Encinas, de Seguridad, **Pablo Vázquez**. Excélsior

Cae principal colaborador de Lenin Canchola

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informó sobre la detención de Dirseo Cedillo Ceja, principal colaborador y hombre de confianza de Lenin Jonathan Canchola Martínez, alias *El Patrón* Lenin, actualmente preso en el penal de El Altiplano. Dirseo Cedillo se encuentra vinculado con el secuestro de un hombre el 29 de mayo de 2020, en la colonia Puente Colorado, de la alcaldía Álvaro Obregón, a quien le causaron lesiones, en la cabeza el rostro con un soplete. <u>El Universal</u> Sin Mención <u>El Sol de México / La Prensa</u>

Promueve actividad en capital

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** impulsa el deporte en la CDMX y realiza la cuarta edición de la Carrera Atlética de la Ciudadanía y su Policía 2025, el próximo 25 de mayo, en cinco y 10 kms. El Heraldo de México



10 de mayo de 2025

Festejo ¡a toda madre!

Desde ayer, las y los capitalinos comenzaron a celebran el Día de las Madres con la visita al tradicional Mercado de Jamaica, en la alcaldía Venustiano Carranza, para comprar arreglos florales. Ante la movilización esperada, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** puso en marcha un operativo especial del 9 al 11 de mayo. En total, 13 mil 351 policías han sido desplegados en puntos estratégicos de las 16 alcaldías, como restaurantes, panteones, centros comerciales y plazas públicas. Contarán con el respaldo de mil 263 vehículos, 28 moto patrullas, cinco grúas, 12 ambulancias, 10 moto ambulancias del ERUM, así como cinco helicópteros del agrupamiento Cóndores que realizarán sobrevuelos preventivos. El Heraldo de México / La Crónica de hoy

... Habrá más de 25 mil visitantes en panteones de MH

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, informó que todo se encuentra listo en los panteones Civil de Dolores y Sanctórum para celebrar a las mamás este 10 de mayo, donde se espera una afluencia de más de 28 mil personas. Tabe informó que durante el fin de semana se realizará el operativo "Intramuros" en apoyo a los visitantes. Explicó que se instalarán centros de mando donde se contará con ambulancia y un módulo de medicina preventiva para atender emergencias. Elementos de la Comisión en Seguridad Ciudadana de MH y de la **Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizarán la vigilancia y recorridos en accesos principales y al interior de los panteones. La Crónica de hoy

Cae implicado en robo a casa en MH

En seguimiento a un robo a casa habitación ocurrido en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre posiblemente relacionado y que, al parecer despojó de sus pertenencias a una mujer, en el cruce de la avenida Jalisco y Viaducto, colonia Tacubaya, de la misma demarcación. <u>La Prensa</u>

Asesinan a presunto extorsionador a tiros

Un presunto extorsionador fue asesinado a balazos en una unidad habitacional, en la calle de Peralvillo, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Los sujetos que le dispararon escaparon de la zona. El hombre quedó mal herido y fue atendido por paramédicos del **ERUM**, quienes lo estabilizaron y trasladaron al Hospital de Balbuena, donde más tarde falleció. El occiso llevaba una mochila con alrededor de 250 mil pesos, misma que su hermano retiro del lugar, sin embargo, tras un seguimiento virtual, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron al hermano del baleado y recuperaron el dinero. <u>Basta</u>

Clausuran 8 chelerías en Coyoacán e Iztapalapa

Ocho establecimientos nocturnos fueron sancionados por las autoridades, luego de que se detectó que no contaban con la documentación completa para operar. Las revisiones se llevaron a cabo en locales de las alcaldías de Iztapalapa y Coyoacán, como parte del operativo La Noche es de Todos, y participaron Invea, **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil. Reforma

Pintados de guinda, aspirantes al Tribunal de Disciplina Judicial

Al menos 15 de los 41 perfiles avalados por Senado República para integrar el pleno del Tribunal de Disciplina Judicial, que con la reforma judicial sustituye al Consejo de la Judicatura, cuentan con una cercanía comprobada con miembros de la 4T. También en el Gobierno capitalino en la administración de Sheinbaum Pardo colaboraron Jazmín Gabriela Rivera Reyes, quien fue titular del Órgano Interno de Control en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** local. <u>El Universal</u>



10 de mayo de 2025

Policiaco

De cinco balazos, aniquilan a biker

Cuando circulaba a bordo de una motoneta por la colonia Santa María la Ribera, en la alcaldía Cuauhtémoc, un hombre fue atacado a balazos por sujetos que viajaban en una motocicleta, quienes lograron escapar tras la agresión. El hombre, identificado como Estefano, circulaba por la calle Amado Nervo, cargando una mochila similar a las de los repartidores de comida por aplicación, cuando al llegar al cruce con la calle Fresno fue interceptado y baleado. La víctima fue trasladada al hospital Rubén Leñero, donde más tarde se informó su muerte. En la mochila que portaba, **policías** hallaron varias dosis de mariguana. El Gráfico

Muere clavado en reja

La noche del jueves dos jóvenes subieron a la azotea de un edificio, en la Unidad Habitacional Bimbo, en la alcaldía Azcapotzalco, para consumir drogas. En un momento de euforia, uno de los jóvenes subió a una estructura de cemento y comenzó a caminar, sin embargo, resbaló y cayó por al menos 7 metros, para quedar ensartado en el enrejado de seguridad de la entrada al edificio. **Policías**, bomberos y paramédicos acudieron al sitio donde comenzaron las maniobras para liberar al joven, quien al ser revisado ya no contaba con signos vitales. El Gráfico

Justicia

En un mes, 3 conciertos con incidentes; dejaron 2 muertos y 10 heridos

En poco más de un mes se han registrado tres incidentes en espectáculos masivos de la Ciudad de México que cobraron la vida de los jóvenes fotógrafos Miguel Ángel Rojas Hernández y Berenice Giles Rivera; además, dejaron 10 personas lesionadas por múltiples golpes, sin que hasta el momento se conozca a los responsables de lo ocurrido o las sanciones aplicadas, a pesar de que en todos los casos la Fiscalía General de Justicia abrió carpetas de investigación. Sobre lo ocurrido el jueves en la explanada de Gustavo A. Madero, el alcalde Janecarlo Lozano Reynoso informó que ayer por la madrugada la FGJ concluyó el peritaje. La nota es acompañada de una fotografía donde aparecen **policías**. La Jornada / El Universal / El Gráfico

Sistema Penitenciario

Son madres el 85% de las presidiarias

La última Encuesta Nacional de Personas Privadas de su Libertad (ENPOL) del INEGI, arrojó que en el país hay 13 mil 250 mujeres en prisión. De esta cifra, la organización Reinserta estima que este año el 84.8 por ciento de internas son madres, dónde la población que ejerce la maternidad está entre las poblaciones más vulnerables. De acuerdo con el Censo Nacional del Sistema Penitenciario Federal y Estatales 2024, en el último año ingresaron 282 nuevas mujeres a las cárceles que se encontraban embarazadas o en periodo de lactancia, además de 343 madres privadas de su libertad que tuvieron a sus hijos en los centros penitenciarios. Aunque el aislamiento social afecta principalmente a quienes también son madres, el abandono familiar lo vive cerca del 80 por ciento de internas según la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), pero esto tiene una mayor incidencia en los **penales de Santa Marta Acatitla y de Tepepan**, en la Ciudad de México. <u>Basta</u>

10 de mayo de 2025

Imagen Destacada



Cabildo acuerda reforzar seguridad en espectáculos



Foto: Especial